



いちごだより

令和8年1月号 担当: 興那城



あけましておめでとうございます

新年を迎え、沖縄も冬らしくなりましたね！ムーチービーサーに向けてもう少し冷えると思いますが、あつという間の沖縄の冬を楽しみましょう♡また、いちご組で過ごすのも残り3ヶ月です。これまで成長してきたことを次は進級に向けて、離乳食から幼児食に移行したり、階段のぼりを一人一人のペースに合わせて行っていこうと思います！

今の季節は乾燥しているので、保育園でも体調管理などに気を付けて元気に過ごしていきたいと思います(^^)/

今月のねらい

- ・戸外で身体を十分に動かし冬の遊びや自然に親しむ。
- ・自分でやいたい気持ちを充分に満たしながら、満足感や達成感を味わいのびのびと過ごす。

せいかつ はぴょうかい

先月の生活発表会たくさんの参加ありがとうございました。緊張していたのですが、本番になるとのびのびとしていましたね(^^)/お父さん、お母さんを見つけてとても嬉しそうでした。



／ハイ！チーズ！★＼



たくさん踊ったよ



★個人面談のお知らせ★

1月19日(月)20日(火)は、いちご組さんの面談があります。家庭で気になることや相談したいことがありましたら、気軽にお聞きください。子どもたちの午睡時間に行いますので、一人10分～15分程度に行っていきます(^^♪

よろしくお願ひします。



◆いちご組さん◆
みんな1歳になりました！



楽しかったクリスマス会
サンタさんからプレゼントもらったよ



★いちご組さんの様子

最近は自我が芽生え、友だちや保育者との関わりがますます増えてきた子どもたち！保育者と一緒に手遊びをしたり、言葉の真似やダンスが上手になりました。たくさん成長を感じられる子どもたちのこれから成長も楽しみで仕方ありません♡残り3ヶ月ですが、楽しい園生活が送れるよう園外保育や新しい発見の場を見つけて行きたいなと思います！

記念写真撮影

1月21日（水）写真撮影があります(^^♪
おしゃれ着での登園よろしくお願ひします！

